



Numéro 8 – 14 mars 2023 à 20 heures

Faisons-les craquer!

Comment la direction SNCF peut-elle annoncer des améliorations sur le plan de transport, alors que les taux de grévistes augmentent ? Est-ce que c'est le gouvernement qui leur a demandé de faire de la communication mensongère pour nous faire douter ? La réalité nous la connaissons, car nous sommes dans les Assemblées Générales, nous tenons des piquets de grève, nous sommes sur nos lieux de travail ... Demain, la mobilisation va connaitre un rebond important à la SNCF comme dans tous les secteurs. La lignée d'arrivée approche ... Emmanuel Macron a encore une chance d'éviter une défaite!



La Commission Mixte Paritaire sous très haute tension !

C'est sur le texte issu du Sénat samedi que « travaillera » la Commission Mixte Paritaire. Dans le délire anti-démocratique du gouvernement, des discussions et négociations vont aller bon train pour établir une stratégie entre la majorité minoritaire et la droite libérale afin de ne pas couler, tout de suite, dans cette crise sociale. La bande du sénateur Retailleau pourrait remettre sur la table des amendements afin d'accélérer l'extinction des régimes spéciaux et décaler de 2 ans l'âge d'annulation de la décote. Ils veulent sans cesse nous dominer et nous humilier : ils vont le regretter !

Notre détermination doit exploser ces prochaines heures!

C'est bien notre mouvement social, qui nous appartient et que nous avons débuté le 19 janvier, qui :

- o met la pression sur de nombreuses et nombreux député-e-s,
- oblige la Première Ministre et ses sbires à multiplier les tractations pour éviter un 49-3.
- o incite fortement des parlementaires à ne pas voter pour ce projet de loi (alors qu'ils/elles l'auraient fait s'il n'y avait pas de conflit dans le pays).

Ce mercredi 15 mars nous allons retourner très massivement dans la rue ... et il va falloir y rester encore le 16 mars. Des actions, rassemblements, manifestations ... sont déjà prévues pour jeudi. La fédération SUD-Rail appelle les cheminotes et cheminots à y participer massivement. Mettons la pression sur tous les lieux de pouvoir dans les départements. Retrouvons-nous encore plus nombreux-ses dans les Assemblées Générales pour renforcer notre détermination ... et aller chercher la victoire!

Nous n'avons rien à perdre, mais tout à gagner ! Unissons toutes nos forces !



A Paris, nous avons commencé à régler le problème des ordures en allant au siège de Renaissance.